
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．佐伯市行政経営推進プランについて

２．国際交流について

１．行財政について

　ア．市長の決意について

　イ．当初予算案について

２．防災・減災対策の強化について

３．誰もが安心して暮らせる社会について

４．健康と医療について

　ア．帯状疱疹ワクチン接種について

　イ．ＨＰＶワクチンの周知について

１．市長の施政方針について

　ア．これまでの市政について

　イ．グランドデザイン港エリアの振興について

　ウ．佐伯港の利活用について

　エ．新たな交通ネットワークについて

　オ．多文化共生社会について

１．市職員の人財育成について

　ア．取組状況について

　イ．国の「人材育成・確保基本方針策定指針」について

２．介護を取り巻く環境について

　ア．介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）について

　イ．介護人材確保について

３．合併時の「新市の道路整備構想」について

１．内部統制について

２．市営第２駐車場跡地について

３．都市計画道路　広小路下城線について

１．これからの佐伯市の水産業について

　ア．海洋環境の変化への対応について

　イ．漁業の人手不足について

　ウ．ＩＣＴなどの新技術の活用について

　エ．水産物加工処理施設について

　オ．水産振興に関する取組について

【代表質問】

1 一問一答
新生会

上田　　徹

2

6 一問一答
志高会

森　三千年

総括
公明党

浅利美知子

5 一問一答
至誠会

髙橋　圭一

3 総括

　代表質問・一般質問一覧表

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

　　　　　　　　　　　　　　＊代表質問　令和６年２月27日

　　　　　　　　　　　　　　＊一般質問　令和６年２月28日・29日、３月１日

さいき会
冨松　万平

4 一問一答

佐伯を
元気に
する会

井上　清三

令和６年２月27日（火）



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．介護予防サポーターについて

　ア．活動状況について

　イ．地域間格差について

　ウ．連絡体制等について

　エ．他事業との整合性について

２．子ども食堂について

　ア．現状について

　イ．支援について

　ウ．朝食堂について

１．災害に備えた取組について

　ア．避難行動要支援者について

　イ．福祉避難所について

　ウ．佐伯市災害対策本部及び災害ボランティアセンターについて

　エ．災害ボランティアネットワーク協議会について

　オ．災害対応の組織化について

１．ＡＩとＩｏＴによるスマート獣害対策について

２．運転免許自主返納に対する支援について

３．市職員の挨拶について

１．公共建築物の木材利用と景観について

２．関係人口との関わりしろについて

１．小中学校授業の短縮について

２．不登校特例校について

３．消防行政について

　ア．１１９番映像通報システムについて

　イ．緊急搬送時のマイナ保険証の活用について

　ウ．外国人消防団員について

４．「心のサポーター」養成事業の導入について

１．人口減少対策について

　ア．これまでの対策について

　イ．市政への影響について

２．多文化共生社会について

　ア．市の責務について

　イ．本市における取組について

３．鶴見・大島の環境整備について

　ア．漂流ごみについて

　イ．道路の安全管理について

４．コミュニティバスの利用促進策について

【一般質問】

1 一問一答 大﨑　栄治

2 一問一答

一問一答 後藤　勇人

令和６年２月28日（水）

本田　房代

3 一問一答 本杉　貴志

4 一問一答 大野　達也

5

6 一問一答 西條　隆洋



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．鳥獣被害対策のモデル地区設置について

２．生活保護の医療扶助のオンライン資格確認について

３．水源地の確保による断水対策について

　ア．上水道の水源地の確保について

　イ．家庭用井戸の普及促進について

４．介護保険の訪問介護報酬引き下げについて

１．第１次佐伯市有機農業推進計画における成果について

２．第２次佐伯市有機農業推進計画について

　ア．有機ＪＡＳ認証取得に関する支援について

　イ．堆肥の確保について

　ウ．有機農業に適した農地の集積、集約化について

　エ．販路開拓及び消費拡大について

１．コロナ禍におけるプレ券事業について

　ア．経済効果について

　イ．換金状況について

　ウ．今後について

２．飲食店の事業承継支援について

３．さいき応援大使について

　ア．制度の概要及び任命状況について

　イ．一般市民の任命について

１．佐伯市公設水産地方卸売市場について

　ア．葛港市場について

　イ．鶴見市場について

２．地域おこし協力隊による第１次産業への関わりについて

３．農道及び林道等の管理について

１．能登半島地震に対する支援と教訓について

　ア．佐伯市としての支援について

　イ．教訓を生かすための取組について

　ウ．教訓を生かした南海トラフ地震対策について

２．市職員の退職状況と今後の課題について

　ア．退職者の状況について

　イ．今後の課題について

10 一問一答 廣津留龍二

7 一問一答 髙司　政文

令和６年２月29日（木）

11 一問一答 御手洗秀光

9 一問一答 戸髙　秀世

8 一問一答 坪根　大吉



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．養殖業者への支援について

２．佐伯市公設水産地方卸売市場（鶴見市場）について

　ア．鶴見市場整備の概算事業費について

　イ．高度衛生管理施設について

　ウ．漁港における品質・衛生管理について

　エ．利用者の使用料負担増について

　オ．漁業者の意向について

３．外国人労働者について

　ア．現状について

　イ．雇用企業に対する支援について

１．上浦地域の活性化について

２．米水津地域の活性化について

３．鶴見地域の活性化について

　ア．魚介類のブランディングの確立について

　イ．鶴見半島に残る「シシ垣」の本格的整備と積極的活用について

４．興人送水管問題について

　ア．福岡高裁判決の確定を受けての佐伯市の地元地権者に対する責任について

　イ．同判決の確定を受けての佐伯市の会社に対する責任について

１．災害時の初動と佐伯市業務継続計画（ＢＣＰ）について

　ア．災害対応における職員の安否確認と参集について

　イ．災害対応職員の備蓄について

　ウ．情報・通信の確保について

　エ．本庁舎及び各振興局でのドローン配備について

２．大災害への備えについて

　ア．災害発生時における照明の備えについて

　イ．日常での備えを促す啓発活動について

３．さいきオーガニックシティの取組について

　ア．現在取り組んでいる内容について

　イ．有機米を活用した取組について

　ウ．学校における有機農業の実践について

14 一問一答 梶川　善寛

令和６年３月１日（金）

12 一問一答 塩月　健治

13 一問一答 山野内眞人


